SVP strebt neun Sitze im Bezirk Weinfelden an

WEINFELDEN. Die SVP des Bezirks Weinfelden präsentiert für die bevorstehenden Grossratswahlen eine grosse und ausgewogene Liste mit 26 Kandidatinnen und Kandidaten. Sie repräsentieren nicht nur die verschiedenen Regionen des Bezirks Weinfelden, sondern auch die unterschiedlichsten Berufs- und Altersgruppen.

Von den acht bisherigen Kantonsrätinnen und Kantonsräten der SVP des Bezirks Weinfelden treten auf das Ende der laufenden Legislatur drei zurück: Hansjürg Altwegg und Brigitte Schönholzer aus Sulgen sowie Walter Strupler aus Weinfelden.



Ziel der Bezirkspartei ist es, bei den Grossratswahlen vom 10. April 2016 nicht nur alle acht Sitze zu verteidigen, sondern noch einen Sitz dazuzugewinnen. Dafür hat die Partei neben den fünf bisherigen Kantonsrätinnen und Kantonsräten die 21 neuen Kandidatinnen und Kandidaten nominiert.

Die Liste präsentiert sich wie folgt: Andreas Zuber, Märstetten

(bisher); Max Brunner, Weinfelden (bisher); Hanspeter Gantenbein, Wuppenau (bisher); Ruedi Zbinden, Mettlen (bisher); Margrit Aerne, Lanterswil (bisher); Hans Eschenmoser, Weinfelden; Pascal Schmid. Weinfelden: Hans Stark, Neukirch a. d. Thur; Margrit Streckeisen-Brand, Berg; Urs Tuchschmid, Leimbach; Oliver Straub, Berg; Isabelle Altwegg, Sulgen; Sandra Bommer, Wuppenau; Ernst Bühler, Zihlschlacht; Beat Gremminger, Weinfelden; Nathanael Huwiler, Märstetten; Harald Jöhr, Weinfelden; Marcel Knup, Weinfelden; Patrick Küng, Berg; Fabian Meyerhans, Amlikon-Bissegg; Heinz Nater, Märstetten: Peter Roth, Wigoltingen; Erich Schildknecht, Bischofszell: Manuel Strupler, Weinfelden: Beat Stump, Buchackern; Raphael Tanner, Weinfelden.

Der SVP des Bezirks Weinfelden ist es damit gelungen, eine sehr ausgewogene Liste mit 26 hochmotivierten, tatkräftigen und volksnahen Kandidatinnen und Kandidaten zusammenzustellen. Sie repräsentieren die verschiedenen Regionen des Bezirks Weinfelden, stammen aus den unterschiedlichsten Berufen und sind altersmässig durchmischt. (red.)